

Estado32
.com.mx

EDITORIALES
03 DE FEBRERO DEL 2020

El Runrún

Por Alejandro Wong | donrunrun@imagenzac.com.mx

Anticipan pleitos en Obras Públicas; vienen reajustes

En la Secretaría de Obras Públicas, mangoneada por **Jorge Luis Pedroza**, como en otras dependencias, se vienen "ajustes" y reacomodos administrativos



JORGE LUIS PEDROZA, secretario de Obras Públicas.

en los que algunos trabajadores temen por su despido. Aunque se suponía que no iban a correr nadie, **Pedroza** despidió a un grupo de cuatro trabajadores y no se descarta que vayan por más, lo que ya estaría generando grillas e intrigas en la secretaría, además de pleitos internos y laborales. A Pedroza le recriminan que los ajustes los hace entre quienes menos ganan, en tanto su primer círculo es intocable, aunque todavía se espera la resolución a un proceso en el Tribunal de Justicia Administrativa que enfrenta su subsecretario de Comunicaciones, **Rubén Vázquez Sosa**.

Muy sospechoso

En El Mineral circulan relatos sobre presuntas irregularidades que hizo **Carlos Jacobo Pérez** mientras estuvo al frente del Departamento de Atención al Migrante. Lo corrieron y fue reemplazado por **Israel Román**, pero desde entonces el exfuncionario se ha negado a cumplir con el proceso de entrega-recepción. Por eso el contralor **Edmundo Guerrero** lo traería en la mira. Muy a tiempo, dicen, el alcalde **Saúl Monreal** se deshizo del exfuncionario, de quien aumentan las sospechas por su insistente negativa a rendir cuentas de lo que hizo en el departamento.

Van con Alito

El presidente nacional del PRI, **Alejandro Moreno**, va a estar en Los Ángeles, California, el 8 de febrero. Tendrá reuniones con paisanos que simpatizan y militan con el PRI. Para recibir a Alito en el aeropuerto de Los Ángeles, ya se apuntaron comitivas de paisanos originarios de Zacatecas, Veracruz y Jalisco. La representación zacatecana será encabezada por **Román Cabral Bañuelos**, presidente de Zacatecanos PRImero y exdiputado local migrante.

Brutalidad

Una vez más, los tránsitos a cargo de **Oswaldo Caldera** demuestran su brutalidad y desprecio por los derechos humanos. Y en el caso documentado más reciente de sus episodios de violencia embarraron a un grupo de preventivos de la capital, que dirige **Eduardo Muñoz Franco**. Un par de tránsitos golpeó a un automovilista en el Centro Histórico; le estrellaron cuatro veces el rostro contra el cofre de una patrulla. Negaron sus actos violentos, pero fueron captados por las cámaras. Como pidieron apoyo a unos policías



EDUARDO MUÑOZ FRANCO, jefe de policía en la capital.

de la capital, estos también fueron señalados de abuso de autoridad ante **Luz Domínguez**, presidenta de Derechos Humanos, también por uso excesivo de la fuerza.

Retoma discurso

Ahora que lo eligieron para que sea el presidente nacional de Morena, **Alfonso Ramírez Cuéllar**, retomó el discurso de que los partidos políticos deben disminuir sus prerrogativas. El mensaje en Zacatecas, dicen panistas, debería tomarse más en serio en el comité estatal de su partido, pues aunque siempre batallan por temas de dinero y normalmente hay riesgos de despidos, en la presidencia de **Noemí Luna** no se ha visto un verdadero esfuerzo por reducir gastos, principalmente en el tema de combustible.

Runrunazos

Cuenta la leyenda que en Tlaltenango, derivado de las revisiones que hizo la Auditoría Superior de la Federación a las Participaciones Federales a Municipios de la cuenta pública 2018, se ordenó abrir un expediente de investigación. La Contraloría de Tlaltenango ya habría notificado al respecto al tesorero **Ramón Alonso Montes**. *** El senador **José Narro** también fue a hacer leña del árbol caído del Issstezac, que vive sus peores momentos por la falta de recursos. El tamaulipeco quiere ganar adeptos entre tanto burócratas y pensionado indignado que tiene el instituto.

El Recreo

Por J. Luis Medina Lizalde | luismedinalizalde@gmail.com | [@luismedinalizalde](https://twitter.com/luismedinalizalde)

Democracia o basuero de la historia

Si se tratara de describir el efecto de muchas de las "reformas políticas" concebidas durante el Salinato la palabra clave es "auto-empleo ilustrado" puesto que de allí saltaron muchos de la academia a la burocracia dorada expandida mediante la creación de organismos en el rediseño del aparato burocrático, todo ello en nombre de una modernidad democrática que nunca llegó por una sencilla razón: desde que se fundó, desde la cima del poder político, el Partido Nacional Revolucionario en 1929, la derrota o la victoria electoral es por cuenta de gobiernos, no de partidos, dónde los recursos humanos, materiales y dinero públicos, se pone al servicio de una parte en contra de otra parte de la ciudadanía en contienda electoral.

Vicente Fox, quizás escogido por sus limitaciones, nunca entendió que la democratización que ofreció exigía un primer paso que nunca se atrevió a dar: la separación del gobierno del partido en el gobierno, por eso fue fácil derrotarlo hasta por Felipe Calderón cuando este se le impuso como candidato.

Cuando el panismo convocó, durante las elecciones intermedias de Fox, a "quitarle el freno al cambio" nunca entendió que eso no sucedería porque se negó a ser distinto, no clientelar, no saqueador de recursos públicos en pos de triunfos electorales, sin reparar en el detalle que el PRI, conservó el dominio del territorio reteniendo gubernaturas y presidencias municipales en porcentaje abrumador, lo que solo intensificó la competencia por haber quién ofrecía más despensas y "cerdos, cochinos, puercos y marranos" por anticipado, y por haber quien ofrecía más contratos de obra pública, de compras, de cargos públicos y plazas laborales, en caso de que "la votación me favorezca", dando curso a una etapa de la política en la cual además de sueldos para los de arriba como nunca hasta entonces el robar y hacer negocios desde el aparato público se normalizó.

Oportunidad perdida

El PRD cometió el mismo error en las transiciones locales que encabezó. En Zacatecas el gobernante en turno convocaba a reuniones de "gabinete ampliado" para repartir responsabilidades territoriales con los correspondientes recursos, a lo que el PRI respondió recuperando el estado asignándole al gobernador de Coahuila la tarea, estableciendo el récord aún imbatido de costo informal del voto y generando episodios como cuando en la Colonia los Geranios fue pillado un grupito con mucho dinero en efectivo a las órdenes de un alto fun-

cionario del gobierno de Moreira.

López Obrador vive situación semejante, de los 32 estados de la República solo 6 de los mismos están gobernados por la coalición que lo llevó al triunfo y además de los 26 en manos adversarias la inmensa mayoría de las presidencias municipales están bajo control de sus adversarios. El presidente no cometerá el gravísimo error de avalar la continuación de que los gobiernos sean los que ganen y pierdan las elecciones reduciendo a los partidos a la penosa condición de instrumentos lo que le impone la tarea de gobernar con el ejemplo al dejar claramente establecida la separación entre partido y gobierno aunque los políticos mexicanos de todos colores y sabores piensen que es solo una apariencia y que el terminará por "cargar los dados", anulando su propia intención de los cambios legislativos que le dan dientes a la persecución de los delitos electorales.

¿Entenderán?

Es apenas el comienzo, por eso se entiende que esto no lo perciban ni siquiera los que "embarran" al presidente al hacerse promoción afirmando que "hay acuerdo", lesionando a la figura presidencial al presentarla como fuente de consignas, dedazos y maniobras que en el pasado eran normales, el presidente podrá dejar en claro, llegado el momento (como ya lo hizo en Puebla) que quienes afirmen eso mienten.

Cambio verdadero

Si antes se cambiaba la ley sin cambiar la realidad, López Obrador ha cambiado la realidad sin cambiar la ley. El combate a la corrupción, la prohibición de "bajar recursos" la reducción de los sueldos de la élite, la eliminación del papel intermediario de organizaciones en los programas sociales y el ejercicio informativo permanente, junto con los avances tecnológicos en el renglón de vigilancia financiera y en crecimiento de las redes se combina para producir la reforma política más profunda y democrática desde que Reyes Heróles y Martínez Verdugo cristalizaron la suya ¿Sus 6 gobernadores y sus numerosos presidentes municipales que llegaron bajo su poderoso influjo estarán a la altura de las miras presidenciales?

Los que ven con ojos del pasado al presente político no saben advertir que lo que hace 2 años era verdad ahora es mentira, que lo que ayer se valía ya no se vale, que lo que ayer convenía ya no conviene.

El proceso de cambio es verdadero. Nos encontramos el jueves en Recreo.

El estancamiento llegó para quedarse

Luis Enrique Mercado* 

La realidad es que la economía mexicana está estancada y con una ligera tendencia a la baja. El año pasado decreció 0.1 en los dos primeros trimestres, respecto a los tres meses anteriores y se mantuvo en cero la última mitad del año.

En la medición anual de INEGI, el año terminó con un menos 0.1%.

Las razones de esta caída están bien identificadas.

- Un discurso presidencial antiempresa que se ha visto plasmado en acciones específicas, desde la cancelación del NAIM, de las rondas petroleras y de las subastas para comprar energía limpia, hasta el acoso a las farmacéuticas acusándolas de los problemas en el sector salud.

- El desplome de la inversión pública, lo que provocó que la inversión privada también se haya retraído.

- La carencia de obras públicas con excepción de las que determinó el Primer Mandatario y que carecen de rentabilidad y, como en el caso del aeropuerto de Santa Lucía, probablemente también de

utilidad.

- La agresividad contra las instituciones independientes desde la Comisión Reguladora de Energía, la Comisión Nacional de Derechos Humanos y, más frecuentemente, el INE.

- La ineficacia para enfrentar la inseguridad, que ha producido el año más violento en la historia reciente de México y el hecho de que la violencia está afectando a las actividades productivas. El crimen organizado domina amplias zonas del país y establece cuotas a las empresas de todos los tamaños.

- La debilidad del sector petrolero y la falta de una estrategia clara y convincente para sacar a Pemex de sus dificultades, lo que puede terminar con una caída en las calificaciones de los bonos de Pemex.

- Las decisiones presidenciales salidas de ocurrencias, como el manejo del avión presidencial, hasta lo último, la rifa; la carta a España exigiendo disculpas por la conquista o el rechazo a la marcha por la paz y un largo etcétera.

Ahora existe el intento de presentar un programa para el crecimiento en el que no se involucra ninguna dependen-

cia, Hacienda o Economía, por ejemplo, sino que está a cargo de Alfonso Romo, quien no tiene labor ejecutiva sino ideas que pueden ayudar y a las que nadie ha hecho ni hará caso.

El primer paso para que la economía se recupere sería el cambio del discurso presidencial.

Si eso no se produce, no hay programa que logre una reactivación. La economía se marchita porque la confianza en el futuro se pierde y eso es lo que ha sucedido; por eso la inversión privada está desplomada.

Para este año, es impensable una reactivación. Desde luego, ni pensar en el 1.7% que proyectó Hacienda en su Paquete Económico 2020.

Lo más seguro es que la economía mexicana siga estancada y caminando hacia una recesión, leve al principio, pronunciada después.

Hasta el próximo lunes y mientras, no deje de seguirme en mi página de FB, Perspectivas de Luis Enrique Mercado y en twitter @jerezano52.

*lem@imagenac.com.mx

TODOS INVITADOS// POR WUISHO



Estado capturado

Jaime Santoyo Castro* 

Uno de los problemas más graves que asola a las naciones del mundo es la corrupción, que genera enormes pérdidas económicas, empobrecimiento, socava la confianza en las instituciones e inhibe el desarrollo económico y social.

Son tan variadas las formas en que se presenta la corrupción que las organizaciones internacionales estudiosas del tema no han podido definirla, aunque queda claro que un acto de corrupción se materializa cuando un policía pide o acepta un cohecho, cuando un conductor se pasa el alto de un semáforo, cuando un funcionario solicita o recibe sobornos para agilizar un trámite o un servicio, o cuando se desvían recursos. Recordemos que la corrupción está tanto en el orden público como en el privado.

La corrupción nos lesiona, pues impulsa la pobreza y la desigualdad, pero lo más grave es que disminuye la confianza

de la sociedad en las instancias gubernamentales.

Para que exista corrupción hacen falta dos partes: Una que ofrece o da y otra que pide o acepta, o disimula, a cambio de un favor. Evidentemente, la parte corrompida tiene que estar en una posición de autoridad o de poder y en condiciones de hacer lo que a la parte corruptora le interesa.

La corrupción en el quehacer público es tan generalizada, que en ocasiones se justifica cuando se dice: "Que roben, pero que hagan obras" y lo peor es que la sociedad calle ante este enorme flagelo.

Transparencia Internacional ha documentado que hay empresas, como Odebrecht en Brasil, que estuvo financiando campañas políticas en diversos países, para ganarse el favor de quienes luego serían mandatarios y obtener contratos de toda índole en la variada estructura de la mencionada empresa,

que incluso llegó al grado de establecer, en su estructura administrativa, un área a la que denominó "Departamento de Operaciones Estructuradas" (DEO), cuya función era la de pagar sobornos y transacciones cuestionables a través de pagos no reportados, algo que practican muchas de las empresas transnacionales para lograr favores de áreas de obras, adquisiciones, disimulo en control sanitario, etc.

Cuando los partidos o los candidatos son corrompidos, se está erosionando la democracia y se está infiltrando en la propia estructura gubernamental, pues logran instalar a sus alfiles en cargos estratégicos para atender los intereses de corruptores y no de la sociedad. En este caso, estamos hablando de un estado capturado al servicio de intereses ajenos a la sociedad.

*jsantoyocastro@yahoo.com.mx

Memoria de lo monstruoso

Rosa Esther Beltrán Enríquez* 

Esta semana se conmemoraron 75 años del día de la liberación de los prisioneros del campo polaco-antes de Alemania- Auschwitz por parte del Ejército soviético. Sucesos de odio inexplicable sufridos por mujeres, niños y hombres.

En este aniversario el presidente de Polonia aseguró que ahí Alemania perfeccionó sus métodos criminales: las cámaras de gas, crematorios y ejecuciones. Más de 200 sobrevivientes de esa masacre acudieron a recordar las condiciones milagrosas de su sobrevivencia, cuyo martirio se extendió de 1940 a 1945 etapa en la que millones de judíos fueron exterminados y las milicias soviéticas los liberaron; a la ceremonia acudieron representantes de más de 50 países, cuyo propósito fue un homenaje a las víctimas y mantener viva la memoria colectiva de duelo y del horror vivido.

Allí estuvo el presidente ale-

mán, Frank-Walter Steinmeier, el presidente israelí, Reuven Rivlin y el presidente ruso Vladimir Putin. Steinmeier, el máximo representante del país de los autores del crimen, donde la generación de sus padres y abuelos asesinó planificadamente a seis millones de judíos hasta 1945, describió con humildad la "nueva confianza" en Alemania mostrada por Israel y por todo el mundo como lo que es: un "milagro de reconciliación", aunque combina la culpa imperecedera de Auschwitz con la creciente vergüenza de estos días: el antisemitismo que vuelve a salir a luz en Alemania.

Los sobrevivientes -hombres y mujeres de edad avanzada- algunos en sillas de ruedas, portaban pañuelos de rayas azules y blancas símbolos del campo Auschwitz.

Una anciana de 94 años tomó el micrófono y con voz temblorosa dijo: "No sé si esto es realidad o es un sueño", ella estuvo 20 meses prisionera en ese campo ahora vive en Israel

y comentó que allá los niños y jóvenes la consideran como pionera al poder transmitir sus vivencias en el Holocausto, el miedo a las mujeres vigilantes y al "ángel de la muerte", el doctor Mengele, que en Auschwitz se convirtió en un genocida; con ternura relató la amistad que surgía entre los prisioneros y se retiró entre aplausos.

El desvanecimiento de las vivencias de la 2ª Guerra Mundial y la disminución de los sobrevivientes del Holocausto dan lugar a que el antisemitismo reviva, lo que nos induce a estar alertas, porque el odio dirigido hacia los judíos, no termina en ellos, hoy la intolerancia se presenta como hecho normal en la política contra los migrantes, los refugiados y los musulmanes.

Posdata: Ofrezco mi solidaridad irrestricta al doctor Sergio Aguayo, exigimos justicia y sanción a los corruptos saqueadores.

*Centro de Colaboraciones Solidarias

Los millonarios de Cristo

Rosa Ofelia Garza*

No fueran los millonarios de la fe sin ayuda de los diferentes gobiernos del mundo pero aquí ni se diga sobre todo en el periodo de Fox que se le inyectó mucho dinero a esta Legión por medio de cerrar los ojos antes los negocios turbios, ¿será que muchos quieren llegar al cielo por medio de ellos? Los pobres solo se utilizan para hacer dinero por medio de negocios y de limosnas que dejan en muchas iglesias.

En el libro los "Votos del Silencio" de los coautores Jason Berry y Gerald Renner, que por fortuna me hice de un ejemplar ya que la iglesia católica cuando llegó aquí a México mando comprar toda la edición, algunos no pudieron hacerlo rápidamente pero en cuestión de días ya se habían retirado todos, además de pagar una fuerte suma a la editorial para que ya no sacará más ediciones, de ese tamaño es la doble moral que se cargan estos ensotnados, el libro se trata del relato de dos valientes seminaristas que llegaron al Vaticano por "recomendación" que al demonio maciel le llamaban "santo padre" ¡puff! Así que mis lectores imaginen a este pederasta que mínimo violó a un ciento de niños incluyendo a sus propios

hijos, porque llevó siempre doble vida y se manejó por el mundo con varias identificaciones falsas, siendo también adicto a las drogas, lavador de dinero, total lo peor que pueda ser un ser humano se ganó el nombre de santo entonces cualquiera de nosotros ya nos coronamos como santos, porque si a este criminal le pusieron ese prefijo imagínense lo que nosotros merecemos.

Les decía del Voto Secreto trata de las denuncias de estos dos seminaristas ante el Papa Juan Pablo II contando toda la historia de este pederasta y lo que les hacía a muchos niños desde luego el Papa archivo los casos porque era una fuente muy grande de ingresos, ya cuando traía las esquelas en la bolsa maciel a los ochentas y tantos años lo mando al exilio, pero nivel millonario, y esto porque a nivel mundial se destapó mucho la pudrición lo retiró, y se fue a vivir feliz a una de sus mansiones a EEUU, a disfrutar de sus millones y cuando murió le hicieron honores, quiero imaginar porque fue el rey de la pederastia bajo sotana y eso merecía los honores necesarios.

Y termino diciendo: Ya chole con lo mismo de los mismos.

*Centro de Colaboraciones Solidarias

EL PLAN // POR LEÓN





Derecho a Decidir

Por Silvia Montes Montañez



Propuesta controversial

AL PARLAMENTO Juvenil que auspicia la Legislatura, no llegan jóvenes improvisados ni indiferentes ante la problemática social, al contrario, llegan aquellos que han mostrado inclinación por abordar asuntos que nos interesan incorporando sus propuestas frescas y, eventualmente, de vanguardia.

PUES en el Parlamento que concluyó la semana pasada, sorprendió un tema presentado por los jóvenes zacatecanos, que asumimos como representantes de un gran número de integrantes de su generación.

LOS JOVENES pidieron que se legalice el aborto.

EL TEMA no podía ser más controversial ni menos sintomático si consideramos que lo aborda la juventud, sea cual sea la representatividad con que llegan hasta la Tribuna del Legislativo.

IGNORO si los asuntos que ellos presentan en el Parlamento vinculan a los legisladores a tomarlos en consideración para sus agendas de trabajo y toma de decisiones. Si esto es así, tienen frente a ellos el renovado reto de un debate sumamente complejo.

EN TODO CASO, el sólo hecho de la forma en que el asunto fue presentado ya obliga a debatir, aunque la mayoría de políticos se resisten a hacerlo, sean o no jóvenes quienes hablan y exponen una realidad que debiera sacudirnos y ponernos a pensar lo que está cruzando por su mente.

SI SOMOS escrupulosos en un análisis, así sea somero, llegaremos a la conclusión de que la juventud transita por una ruta muy distinta a la que pretenden imponer los grupos conservadores del país y de Zacatecas.

extremistas, que los jóvenes sufren un nivel de descomposición social delicada que los hace pensar en cuestiones que rebasan el mero calificativo de tabú y plantean un tema de profundo sentido humano que considera, en esencia la opción por la vida o por la muerte.

SILO VEMOS desde esa perspectiva, el planteamiento sería una especie de llamado urgente de atención especialmente para quienes no estamos de acuerdo en cambios legales que sugieran el aborto como una alternativa para resolver los problemas serios que acompañan un embarazo no deseado.

LA POSTURA juvenil también sugiere que los muchachos están avanzando en la concientización sobre su *derecho a decidir*.

CREO que a la controversia de fondo que de por sí acompaña al tema, con la postura de los jóvenes se agrega un nuevo componente que, si fuéramos serios, insisto, deberíamos analizar con todo rigor, objetividad, comprensión, inteligencia y mucho sentido de responsabilidad.

PODEMOS imaginar, por ejemplo, que muchas jovencitas están en la delicada línea de la vida y la muerte, no solamente de un ser humano que se forma, sino de ellas mismas, pues evidentemente se asume que son susceptibles a cometer el aborto, que sería clandestino, porque están convencidas de su pertinencia.

DEFINITIVAMENTE el tema tiene muchas lecturas que debemos atender sin fanatismos ni tampoco pragmatismos. Debemos reflexionarlo y actuar con la mayor madurez de que seamos capaces ¿Será posible? Tal vez sigamos en la indiferencia.

PODRÍAMOS concluir también, siendo

Nos encontramos en la 7 de **Página 24**

Mi Jardín de Flores
Por la Madre Teresa de Chalchihuites

“Me voy de la política y de Zacatecas por respeto a quien me suceda, no soy rico, tendré que trabajar por mi familia”:
Alejandro Tello Cristerna.

CHALCHIHUITES, ZAC. Domingo 2 de Febrero de 2020.- Oro, suplico, ruego, imploro, pido a los milagrosos San Blas de Sebaste y Óscar de Bremame bendigan y protejan a los elementos de la Guardia Nacional acantonados en mi querido estado -que siguen en la lucha contra el peligroso crimen organizado- con la heroica encomienda de regresarnos la paz prometida; promesa firmada mediante un contrato con Zacatecas por Don Alejandro Tello Cristerna hace más de tres años, cuando era candidato a gobernador del estado, y que sigue sin cumplir.

QUE LOS Malos Organizados, Los Peores Desorganizados y El Crimen Uniformado piensen en lo que sufren sus inocentes familias y rectifiquen el mal camino andado, regresen al sendero del bien y dejen de sembrar, fabricar, elaborar, distribuir, sus letales drogas que tanto daño han causado a la sociedad zacatecana y a ellos mismos; que se olviden de sus letales armas y dejen de asesinar, desaparecer, secuestrar, violar, extorsionar, asaltar, robar niñas, niños, jóvenes, mujeres, hombres y ancian@s.

Y QUE MAÑANA Lunes (hoy) sea un bello y exitoso inicio de semana lleno de salud, amor, paz, tranquilidad, felicidad y prosperidad para todas y todos ustedes sus familiares y amigos leales. Amén.

El Gobernador Tello Busca el Efecto Fox

CON ESO DE que su Gobernador Precioso y su Gobernadora Hermosa dicen una cosa y después la desmienten en los hechos, mucha gente cree que el narizón Alejandro Tello quiere reelegirse gobernador vía su esposa la Cristina, quien en una entrevista en la radio le dijo al locutor que ella no pensaba lanzarse como candidata a gobernadora, pero que si ese fuera el caso “a cualquiera que me pongan me lo chingo”.

ENTONCES UNA de esas personas que cree que la Cristina se lanzaría como candidata a gobernadora abanderada por el PRI, es el catedrático universitario Miguel Angel Aguilar Dávila, quien hoy domingo aparece en entrevista con nuestro Diario **Página 24 Zacatecas**, ¿qué opinan ustedes, Madre Teresa, don Roberto, al respecto?

-SU SOSPECHA, creo, está fundamentada: Doña Cristina se ha ganado el cariño de mucha gente porque da muchos apoyos, sobre todo con los desayunos calientes, por eso es mucha la gente que la ve como candidata y como su lenguaje es muy florido, monta a caballo y es muy hermosa, pudiera ser ella la candidata del PRI a la gubernatura-.

Mi Jardín de Flores

Tello, Cristina y el Efecto Fox

Por La Madre Teresa de Chalchihuites



Miguel Ángel Aguilar Dávila



Alejandro Tello Cristerna



Cristina Rodríguez Pacheco



Adolfo Bonilla Gómez

-NAAA... LA esposa de Tello perdería hasta la interna porque Fito Bonilla está muy bien posicionado entre la militancia del PRI, ¿no hasta en la comida con la que festejó su cumpleaños la gente le gritaba a puro pulmón “¡góber, góber, góber!”, el güero tiene amplio cartel, se ve fuerte en el tricolor-.

-PUES POR eso mismo, don Roberto, el Tello no quiere que su vieja se quede atrás, y le aumentó el presupuesto a más de 418 millones de pesos, un dineral que la SEDIF jamás había tenido. Con esa fortuna sí puede levantar la imagen de la Cristina y sin que el IEEZ la haga de tos, porque el SEDIF nació para apoyar a la familia, si bien que lo dice el docente Aguilar Dávila:

“CUANDO SE aumenta para darle brillo a una persona con un salario supuestamente honorario, indica que no les preocupa tanto

la seguridad y la educación como ellos lo han dicho, sino que les preocupa mucho más el hecho de cómo van a quedar dentro de estos destapes que están ocurriendo, porque eso es lo que tenemos que decir.

“ESTÁ MUY claro -abunda- que el PRI (Partido Revolucionario Institucional) no tiene ya posibilidades de poder avanzar y están buscando las alianzas con todos, y harán todos los movimientos que puedan para buscar quién puede encabezar.

EVIDENTEMENTE EL efecto “Fox” (Vicente Fox Quezada) que pensaba que su esposa (Marta Sahagún) o el efecto “Calderón” (Felipe Calderón Hinojosa), que proponen a sus esposas para ser candidatas, pudiera pasar en Zacatecas y creo que es ahí donde están enfocando las baterías”.

-O SEA, EL millonario aumento de presupuesto -como bien lo dice el catedrático de

la BUAZ- no es para evitar que la Cristina le haga al Tello un huelga de piernas, sino para posicionarla más todavía y llegando el momento contratarla a la consultora “Mentirofsky” una encuesta a modo sobre qué candidato del PRI está mejor posicionado ante la militancia y, claro está, que la Cristina se llevaría de calle al Fito Bonilla, hasta ahorita el priista mejor posicionado, ¿no creen?-.

-PUEDIERA ser, pudiera ser: la ambición excesiva lleva a la gente a cometer muchos errores pero, bueno, ya Dios dirá-.

-PUES LA opinión del docente Miguel Angel Aguilar está perfectamente fundamentada: con 418 millones de pesos en este año y otra cantidad igual o superior en el 2021: 836 millones de pesos, mínimo, son más que suficientes para empoderar a Cristina y suceder en el gobierno del estado a su esposo Alejandro Tello y taparle todas las corruptelas que haya hecho en sus 5 años como gobernador de Zacatecas-.

-¡DIOS DE mi vida! ¡Qué plan tan maquiavélico!-.

-PUES SÍ, son priistas pero piensan como panistas, están cortados por la misma tijera desde que apoyaron a Carlos Salinas de Gortari, pisoteando el cadáver del “Maquío”-.

-PUES CLARO qué pensaban, si confirman el PRIAN-.

-PERO SI Don Alejandro dijo en una entrevista, que le hicieron no hace mucho, que al terminar su administración se retiraba de la política, expresó claramente:

“ME VOY de la política y de Zacatecas por respeto a quien me suceda, no soy rico, tendré que trabajar por mi familia”.

-JAJAJA... ¿y quién le cree a “El Pinocho de Bernárdez?-.

-AL TELLO no len creen ni sus hijos-.

-¡VIRGEN DE los Remedios! Ya se me hizo tardísimo.

BUENO, yo me voy. Se quedan con Dios-.

¡25 de Octubre no se Olvida!

¿DÓNDE ESTÁN, dónde están?

HOY DOMINGO 2 de febrero de 2020 se cumplen dos años y 100 días de la desparición forzada de los “empleados” de Gobierno del Estado Rosalía Ramírez Quireza y Antonio Troncoso Escareño.

FUE EL 25 de octubre de 2017 cuando los enviaron a pagar la gasolina de las patrullas estatales que vigilan los municipios de Luis Moya, Loreto y Pinos Zacatecas, y desde entonces no aparecen.

◀ Viene de la Página 9

EL 30 DE enero el señor Ismael Camberos salió a decir que los dos cadáveres que hallaron calcinados en Pinos no son de Rosalía y Antonio. Que los siguen buscando pero que no aparecen por ningún lado.

P.D.

SI DON Camberos aseguró, en aquella ocasión, que ya tenía la confesión de quiénes habían secuestrado y asesinado a Rosalía y Antonio y que sólo faltaban las pruebas "científicas" para dar completa la

información, pero luego dijo que no, que no era cierta tal versión, me pregunto: ¿Tal confesión la hicieron los declarantes bajo tortura?

OTRA:

A COMO están las cosas ¿no serían sus

propios compañeros de la corporación policiaca los que los desaparecieron?

SEÑOR GOBERNADOR, señor secretario de Seguridad Pública, Zacatecas tiene todo el derecho del mundo de conocer la verdad del caso Rosalía-Antonio: ¿Dónde están?

Si las Fotos Hablaran Dirían que...





Desayunando con...

Fotos: Rocío Castro Alvarado



Ernesto Perales Núñez docente de la UAZ, Eduardo Ramírez Ortiz, el senador José Narro Céspedes y Adán Gonzáles Acosta, director de la preparatoria Carlos Max, desayunando en el restaurante La Cofradía



Mariana Regalado García, Alexa Regalado García, Octavio Regalado García y Montserrat García García, desayunando en el restaurante Acrópolis



Cristal Maldonado Corpus, Ricardo Castillo López y Marcela Corpus Gómez, desayunando en el restaurante Acrópolis

Estado32
.com.mx